

28. Oktober 2002 (Aufzeichnung)

19 Uhr 30

Die Lage in Rußland

Eine öffentliche Diskussion in Zusammenarbeit mit und in der URANIA und dem Econ-Ullstein-List- Propyläen-Verlag und infoRADIO

Gegenwart und Zukunft der Nachfolgestaaten der Sowjetunion –
Kein Ende von Kriegen, Katastrophen und Armut?

Nach dem Zerfall der Sowjetunion und den Kriegen im Kaukasus ist es merkwürdig still geworden um das Schicksal und die Entwicklung der Nachfolgestaaten. Alexandra Cavelius und Thomas Roth gehören zu den ganz wenigen westlichen Journalisten, die mit großer Beharrlichkeit und Sympathie, aber auch mit kritischen Blicken die Ereignisse verfolgen und in authentischen Geschichten darüber berichten. Trifft die vorherrschende Meinung zu, daß die Menschen in Rußland und den anderen Ländern in Armut, Kriminalität und bürokratischer Willkür versinken? Sind weitere Kriege oder die nächste menschengemachte Katastrophe – wie Tschernobyl oder am Baikalsee - nur eine Frage der Zeit? Wie stellen sich die Tschuktschen, Tschetschenen und all die anderen Menschen zwischen Eismeer und Ural die Zukunft ihrer Länder vor? Hören Sie heute die Berichte der beiden Experten und diskutieren Sie mit:

Teilnehmer:

Thomas Roth, Leiter des ARD Hauptstadtstudios

Alexandra Cavelius, Journalistin und Sachbuchautorin, Kaufering

Autorin des Buches "Die Zeit der Wölfe, Eine tschetschenische Familie erzählt"